

RITUELS VISAGE PAR VALMONT

FACIALS BY VALMONT

Reflets sur un Lac Glacé - Soins contour des yeux

45min. 100€

Reflections on a Frozen Lake - Eye contour treatment

Un soin complet et ciblé pour effacer les ridules, poches, cernes et gonflements. Le regard retrouve éclat et jeunesse.

A comprehensive and targeted treatment to eliminate wrinkles, bags, dark circles and puffiness. The youth and radiance of the eyes is restored.

Pureté des Alpes - Rituel purifiant et nettoyant

60min. 135€

Purification Ritual - Purity of the Alps

La peau est propre, purifiée, équilibrée. Ce soin nettoie sans agresser et laisse l'épiderme parfaitement hydraté et d'une incroyable douceur.

The skin is clean, purified and balanced. This treatment cleanses without stripping and leaves the epidermis ideally hydrated and incredibly soft.

Rituel Energie des Glaciers au Masculin

60min. 180€

Glacier Energy Ritual - For Men

Ce soin sur-mesure hautement hydratant, anti-fatigue et anti-âge est spécialement adapté à la peau des hommes. Ce soin complet comprend un gommage, un modelage et un masque au collagène. Cette combinaison nettoie, régénère et hydrate de l'intérieur, minimise les rides et redonne de la vitalité pour un éclat éblouissant.

This highly moisturizing, anti-fatigue and anti-aging customized treatment is specially adapted to men's skin. This complete treatment includes a scrub, a massage and a collagen mask. This combination cleanses, regenerates and moisturizes from within, minimizing wrinkles and restoring vitality for a dazzling glow.

Le sur-mesure - Soins complets adaptés aux besoins de votre peau

60min. 215€ / 90min. 240€

Tailor-made - Complete ritual tailored to your skin's needs

Hydratation des Bisses - Bisses Hydration Ritual

Ce soin est un véritable bain d'hydratation. La peau est repulpée en profondeur, les rides de déshydratation sont visiblement et durablement atténuées.

Acting as a deep-hydrating bath, the skin is re-plumped and dehydration wrinkles are visibly and durably diminished.

Energie des Glaciers - Glaciers Energy Ritual

La peau est régénérée, éclatante et plus ferme. Un soin incontournable pour les peaux surmenées et dévitalisées.

The skin is regenerated, radiant and firmer. A vital treatment for overstrained, lifeless skin.

Luminosité des Glaces - Ice Luminosity Ritual

Un soin qui révèle une peau uniforme et éclatante, sans imperfection.

A treatment that reveals uniform and glowing skin, free of imperfection.

Fermeté - Firmness Ritual

Ce soin agit sur la structure du derme pour donner à votre peau du rebond, de la densité et du tonus.

This treatment acts on the structure of the dermis to give your skin rebound, density and tone

Lifting des Sommets - Summit Lifting Ritual

Avec ce traitement expert résolument liftant et sculptant, Valmont déploie tout son savoir-faire technique en 5 étapes. La peau est liftée et lissée, les volumes sont resculptés.

With this resolutely lifting and timing expert treatment, Valmont showcases its technical expertise in 5 steps. The skin is lifted and smoothed. The face volumes appear sculpted and plumped.

RITUELS VISAGE PAR VALMONT

FACIALS BY VALMONT

Signature Belles Rives - Réparateur après soleil

75min. 245€

Belles Rives Signature Treatment - Solar Repairer

Développé exclusivement pour l'Hôtel Belles Rives, ce soin complet apportera toute l'efficacité anti-âge régénérante des cosmétiques Valmont. Pour toutes les peaux déshydratées, sèches et sensibilisées, ce traitement complet du visage et du décolleté redonnera à votre votre peau souplesse, confort et éclat. Pour une peau réparée et éclatante.

Developed exclusively for the Belles Rives Hotel, this complete treatment will provide all the regenerating anti-aging effectiveness of Valmont cosmetics. For all dehydrated, dry and sensitized skin, this complete treatment for the face and neckline will restore your skin's suppleness, comfort and radiance. For a repaired and radiant skin

L'Elixir des Glaciers - Soins d'Exception

90min. 395€

Belles Rives Signature Treatment - Solar Repairer

Soins Majestueux est un soin nourrissant, sculptant et remodelant où la beauté éclot dans un raffinement ultime. Pendant ce soin enchanteur s'enchaînent 2 nettoyages, 3 massages dans lesquels le visage et le décolleté sont voluptueusement massés pendant 45 minutes. En effet, ce soin exclusif réunit trois protocoles de massage différents pour offrir au visage le meilleur de l'expertise technique du Magicien du Temps, et 4 masques dont l'indispensable masque de collagène, Regenerating Mask Treatment, qui offre à la peau une véritable cure de jeunesse.

Majestuous Treatment nourishes, sculpts and remodels where beauty blossoms with ultimate refinement. During this delightful treatment, this experience includes two cleansings, three massages where the face and neck enjoy a voluptuous 45-minute massage. This exclusive treatment combines three different massage protocols. The face enjoys the finest technical expertise from Magicien du Temps, and four masks, and the indispensable Regenerating Mask Treatment collagen mask... a veritable fountain of youth.

RITUELS CORPS PAR VALMONT

BODY TREATMENT BY VALMONT

Rituel Peau Neuve - Gommage du corps

45min. 120€

New Skin Ritual - Body exfoliation and hydration

Un soin stimulant pour exfolier et nourrir votre peau en profondeur avec l'huile de rose associée à la poudre d'arganier, suivi de l'application d'une crème onctueuse. Retrouvez toute l'expertise anti-âge Valmont pour le corps

A scrub to deeply exfoliate the skin impurities revealing your new skin underneath, followed with a body hydration to obtain a healthy radiant glow.

Rituel Minceur - Drainant et amincissant

30min. 100€ / 60min. 180€

Slimming Ritual - Draining and slimming

6 séances de 30min. 480€ / 6 séances de 60min. 960€

Rituel anti cellulite et fermeté Valmont. Un soin de haute performance ciblant les rondeurs et les capitons. La peau est plus ferme et plus tonique. Les contours de la silhouette se redessinent et le corps se délecte d'une incroyable sensation de fraîcheur et de légèreté.

Anti cellulite and firmness Valmont ritual. A high performance treatment targeting curves and cellulite. The skin is firmer and more toned, the contours of the figure are redrawn and the body feels incredibly fresh and light.